



Mira el video

## Trastorno histriónico de la personalidad



### Descripción general

Este es un trastorno de la salud mental que hace que usted busque ser el centro de atención. Usted se siente incómodo cuando las personas no están enfocadas en usted. Algunas veces, usted busca llamar la atención en formas que no son saludables. Esto puede dañar sus relaciones.

### Causas

No sabemos qué causa este trastorno. Es posible que sus genes jueguen un papel. También puede estar relacionado con algo en su niñez. Es más común en las mujeres. Generalmente comienza al final de la adolescencia o a principios de la segunda década de vida de la persona.

### Síntomas

Si usted tiene el trastorno histriónico de la personalidad, usted está buscando constantemente formas de llamar la atención. Sus acciones son dramáticas y emocionales. Es posible que vista de manera seductora. Es posible que sea provocativo y sexual en momentos inapropiados. Es posible que piense que sus relaciones son más íntimas de lo que realmente son. Las personas que tienen este trastorno tienden a desear que sus trabajos y relaciones sean emocionantes. Pueden perder rápidamente el interés en las cosas. Si usted tiene este trastorno, es posible que otros lo describan como superficial, demasiado sensible y fácilmente influenciable. Es posible que usted esté buscando constantemente la aprobación de los demás. Es posible que culpe a los demás de sus propios fracasos.

### Tratamiento

El trastorno histriónico de la personalidad se puede tratar con psicoterapia. Los medicamentos también pueden ayudar. Su proveedor de salud puede crear un plan de cuidados que sea adecuado para usted.

Interpretación actoral en fotos

© 2017 Swarm Interactive. La duplicación no autorizada está estrictamente prohibida.